

第 6 号 平成27年10月1日 尼崎市立金楽寺小学校 校長 福田 肇

―思いやりがあふれ、笑顔と活力がみなぎる金楽寺小学校―

教育目標 「自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成」をめざして へ

#### 早くも10月になりました!

考える子

思いやりのある子

たくましい子

9月には夏休み作品展、5,6年生の水泳記録会、4年生の社会見学そして6年生の福祉施設訪問など 大きな行事がありました。水泳記録会では、夏休みの練習の成果が十分発揮され、すばらしい記録を残し ました。ほんとうに一人ひとりが全力でがんばりました。そして応援している態度、元気さ、挨拶など、 どれも参加した学校(難波の梅小、金楽寺小、七松小)の中で一番すばらしかったことも誇れることです。 ぜひ来年以降も引き継いでほしいと思います。28日(月)から3名の教育実習生が勉強に来ています。 学習指導や学級指導など専門的なことを学び、子どもたちとのふれ合いを体験します。さて、今日から1 0月に入り、今年もあと3ヶ月になりました。この10月には1、3年生の校外学習そして9月28日(月) からスタートしている5年生の自然学校は10月2日(金)まで行われます。6年生の連合体育大会もあ ります。そして7日(水)から8日(木)に1泊2日で6年生の修学旅行があります。小学校生活の最高 の思い出づくりとしてリトルワールド・鈴鹿サーキットに行きます。また、宿泊するホテルでテーブルマ ナーを教えていただくという経験もできます。23日(金)5,6校時には体育館で80周年記念集会を 行います。記念式典ではありませんが、地域や老人会の方に来ていただく予定です。時間がありましたら ご参加ください。











### 学校・家庭・地域で「いじめ」を絶対に許さない!

日ごろから、担任の先生からいじめは絶対にしていけないことであり、他の人がいじ めをしているのを見たら勇気をもって声をかけること、いじめられていたら誰かに助け をもとめることなどを子どもたちに話をしています。いじめは人権侵害です。どういう ことが人権を侵害していることになるのか、学校では道徳や学級指導の中だけでなく、 生活全体の中で教えています。最近、新聞やニュースなどでいじめが原因で自殺をする



人がいるということを聞きます。とても悲しく残念です。「いじめはどこでも誰にでも起こり得る」という 認識を強く持って、「早期発見」「未然防止」「早期対応」に取り組み、学校・家庭・地域で「いじめをしな い・させない・ゆるさない」を徹底し、思いやりのある子どもたちを育てていきましょう。

#### 身の回りや校内そして地域を美しく!

きれいな環境で子どもたちに学習や生活をさせてやりたいと思うのは当然のことです。子どもたちに整 理整頓することや清潔な生活環境をつくることの大切さをふだんから教えています。金楽寺小学校のまわ りには毎日たくさんのごみが捨てられています。心ない人が多いということです。毎週水曜日の朝、美化 委員会で清掃活動をしていますが、一番多いのがたばこのポイ捨てです。大人の捨てたたばこの吸殻やご みを子どもたちがそうじしている姿はあまりいい感じはしません。これを教訓として子どもたちには公衆 道徳を守る大人に成長してほしいと願っています

# 》10月0佰事彩定息

- 1日(木)自然学校 給食試食会 1年生学年活動
- 2日(金)自然学校
- 5日(月)朝会 諸費用銀行引落日
- 7日(水)修学旅行
- 8日(木)修学旅行
- 9日(金)3年生校外学習(キューピー伊丹工場)
- 12日(月)体育の日
- 14日(水)諸費用銀行引落日
- 15日(木)牛乳パック回収 1年生校外学習(王子動物園)
- 16日(金)委員会 代表委員会 月曜時程
- 19日(月)クラブ活動 心の教育推進事業(低学年)
- 20日(火)連合体育大会
- 21日(水)長縄・ファミリーダンス(5校時)
- 22日(木)1年生校外学習(予備日)
- 23日(金)80周年記念集会 教育実習終了
- 25日(日)創立記念日
- 27日(火)6年生校外学習(奈良)
- 28日(水)就学時健康診断
- 29日(木)長縄・ファミリーダンス(予備日)
- 30日(金)連合体育大会(予備日) 3年生出前授業

10月の生活目標

じかん・じこくをまもろう



## ◆11月の主な予定

- 6日 クリーン運動
- 10日 避難訓練
- 13日 児童生徒文化発表会音楽会
  - (午後、4年生出演)
- 16日 校外児童会
- 26日~28日 図工展
- 30日 代休日